

Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por Piteas - 01 Mar 2011 13:25

Se acaba de publicar el número 8 de la revista de divulgación histórica Stilus, que se acerca a los enemigos de la República.

Nuestro objetivo es que el estudio de los rivales nos devuelva el perfil, en negativo, de Roma. Conocer cómo se comportó y qué modificó en las realidades que encontraba en su camino es también una manera de saber cuáles eran los valores de quienes, a la postre, acabaron imponiéndose para sentar las bases del mundo actual.

Para desarrollar este enfoque experimental llamamos a la puerta de diversos estudiosos de primera línea. Todos ellos se mostraron, para satisfacción nuestra, dispuestos a participar en un número que hace especial hincapié en el variopinto panorama de la Iberia prerromana. Así, contamos con la colaboración de Alfredo Jimeno, director de las excavaciones de Numancia, que nos acerca a la forma de organizarse políticamente de los celtíberos. Por su parte, Ignacio Muñiz y Fernando Quesada escriben sobre los sensacionales hallazgos de Almedinilla (Córdoba) y que nos hablan de un trágico episodio de resistencia a la romanización, posiblemente en tiempos de Viriato. Por su parte, Inés Sastre Prats, estudiosa del CSIC, actualiza la visión sobre la forma de vida de las gentes del noroeste peninsular, los habitantes de los castros.

Por otra parte, el presente número enfatiza su carácter digital con una apuesta por la web 2.0. Recientemente la revista Stilus ha abierto cuenta Facebook (<http://www.facebook.com/stilus.revista>), para agilizar el contacto con sus lectores. A través de este canal pretendemos no solo informar sobre asuntos apegados a la actualidad (noticias y agenda cultural), sino fomentar el intercambio de ideas y ofrecer más contenidos de interés.

Todo esto y más, al alcance de todos, de forma gratuita; tan sólo pinchando en

[url:1ykxtje7] www.stilus.hispaniaromana.es/ [/url]

=====

Re: Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por Celtiberoldibil - 01 Mar 2011 14:29

Muchas gracias Piteas

Están de lujo las revistas.

=====

Re: Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por Annibal - 01 Mar 2011 17:55

Gracias Piteas; no hay precio, ni agradecimientos suficientes.

Finalmente algo que leer con rigor.

=====

Re: Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por CeltiberoMandonio - 06 Mar 2011 09:15

Muchas gracias por la noticia Piteas.

Como siempre, la revista nos regala un rato interesantísimo. Ya sé a que me voy a dedicar esta mañana de Domingo.

=====

Re: Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por Annibal - 07 Mar 2011 17:29

La revista es un lujo..Pietas; pero si me permites , un pequeño inciso,.. sin importancia alguna..; leyendo la revista; ..y entre las mas de 50 tribus que había en iberia según Estrabón y Plinio, 22 de ellas, solo; en Asturias, decir; “que cada oppidum estaba dominado por un reyezuelo” Tal afirmación es generalizar la situacion, como agrupación política que era la ciudad y fortificaciones, en algunas; había Reyes o príncipes hereditarios (en las tribus del Sur y del este, las mas cultas), en otras “príncipes” a secas; en otras; Generales, para tiempos de guerra (que era una constante) y finalmente en algunas había un pequeño senado (como los africanos), por tanto; generalizar no es bueno cuando se trata de hablar de las tribus prerromanas en iberia y mas concretamente sobre los Iberos; lo mismo pasa con la comida y vestimentas; no se puede generalizar debido al grado de cultura de cada una de ellas, que era muy diversa y ofrece muchos contrastes; por ejemplo las tribus montañosas del Nor-oeste los Callaeci, Astures y Cantabros; era tan primitiva su Cultura que vivian casi exclusivamente de bellotas con las cuales amasaban el pan y donde el trabajo en el campo era despreciado quizás salvo por sus mujeres. por tanto no todos comían lo mismo; aunque el cultivo del Cereal si era muy extendido. (sobre el vino y sus viñas hay bastante de que hablar al igual que con la caza “Venata est Hispana cupiditate”) creo que no se debe generalizar como se estructura el articulo sobre la despensa de un hogar ibero y si se ha de generalizar, por motivos del guión; se podria mejor; salvo mejor opinión; hablar y distinguir las tribus por puntos cardinales y regiones.

Complementar; como habeis remarcado; que veneraban al lobo, porque era el animal del Dios de la guerra y a traves de su culto a este Dios; Marte, (según inscripción, referenciada en el Corpus Inscriptionum Latinarum) y de ahí el uso de pieles de lobo para el traje de los heraldos; o el Dios con cuernos de ciervo, plasmado en los vasos numantinos; o al Toro.. o diferentes los cultos montañoses de "Iuppiter" pero efectivamente se sabe poco sobre los cultos religiosos y/o religión, pero los celtiberos, turdetanos y las tribus del Nor-Oeste adoraban La luna según Estrabon y por supuesto que; celebraban, durante el plenilunio y delante mismo de sus ciudades-castillos, fiestas nocturnas;...con sus danzas como habéis mencionado.

Ojoj; piteas que esto no es un aporte ni critica alguna a quienes han escrito el articulo que esta excelentemente redactado, si no; y UNICAMENTE a las fuentes que habeis citado; y que esas talentosas mentes no generalicen en sus libros a los iberos, sino que profundicen y a ser posible se distinguan cada cultura de cada una de las tribus..... Nada mas.; que la revista es "cum laude" y todos los que la hacéis posible os merecéis un aplauso mayúsculo y admiración, aunque solo sea por el trabajo que conlleva.

Un saludo

=====

Re: Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por Piteas - 07 Mar 2011 20:56

Muchas gracias, Annibal, por tu extensa crítica.

Nada de mosqueo, me parece muy bien que se comente la revista en lo bueno y en lo malo. Para eso la editamos.

Claro está, no somos responsables de lo que diga cada autor de artículos, y te puedo decir, personalmente, que hay muchos artículos con los que no estoy de acuerdo en su generalidad o sus teorías. En este número, por ejemplo, no comparto la idea de la escuela de arqueólogos del paisaje sobre la sociedad del noroeste, explicada en el artículo "Una mirada diferente sobre la sociedad castreña", de Inés Sastre Prats. Lo de un mundo de comunas asamblearias igualitarias de tipo casi anarcoide, cuando todos los indicios dicen lo contrario... :roll: Pero no deja de ser una teoría defendida con inteligencia (pero, en mi opinión, con malinterpretadas pruebas) que algunos siguen y que en otros artículos futuros se rebatirán... o no, depende de lo que nos ofrezcan otros investigadores.

Intentamos en nuestra revista mostrar toda teoría histórica, siempre dentro del rigor, y no optar por ninguna oficialmente.

A veces, tal como dices, muchos artículos son demasiado generalistas en sus descripciones, les falta matizar, pero en parte se debe al limitado tamaño que deben tener los artículos y, por otra, al autor mismo, que a veces generaliza sin avisar de que lo hace por no poder extenderse en detalle. Es una revista de divulgación, ojo, no de investigación.

En fin, me encanta que te guste. Y si tienes algo que piensas podría publicarse, mándalo, no te cortes.

PD: Lo de los norteños alimentándose casi exclusivamente de bellotas ya es un tópico superado y demostrado por la arqueología que es una exageración del poco documentado Estrabón ;)

=====

Re: Nuevo número de la revista Stilus (y van 8, gratis, gratis)

Publicado por Annibal - 07 Mar 2011 21:05

Piteas escribió:

Muchas gracias, Annibal, por tu extensa crítica.

Nada de mosqueo, me parece muy bien que se comente la revista en lo bueno y en lo malo. Para eso la editamos.

Claro está, no somos responsables de lo que diga cada autor de artículos, y te puedo decir, personalmente, que hay muchos artículos con los que no estoy de acuerdo en su generalidad o sus teorías. En este número, por ejemplo, no comparto la idea de la escuela de arqueólogos del paisaje sobre la sociedad del noroeste, explicada en el artículo "Una mirada diferente sobre la sociedad castreña", de Inés Sastre Prats. Lo de un mundo de comunas asamblearias igualitarias de tipo casi anarcoide, cuando todos los indicios dicen lo contrario... :roll: Pero no deja de ser una teoría defendida con inteligencia (pero, en mi opinión, con malinterpretadas pruebas) que algunos siguen y que en otros artículos futuros se rebatirán... o no, depende de lo que nos ofrezcan otros investigadores.

Intentamos en nuestra revista mostrar toda teoría histórica, siempre dentro del rigor, y no optar por ninguna oficialmente.

A veces, tal como dices, muchos artículos son demasiado generalistas en sus descripciones, les falta matizar, pero en parte se debe al limitado tamaño que deben tener los artículos y, por otra, al autor mismo, que a veces generaliza sin avisar de que lo hace por no poder extenderse en detalle. Es una revista de divulgación, ojo, no de investigación.

En fin, me encanta que te guste. Y si tienes algo que piensas podría publicarse, mándalo, no te cortes.

PD: Lo de los norteños alimentándose casi exclusivamente de bellotas ya es un tópico superado y demostrado por la arqueología que es una exageración del poco documentado Estrabón ;)

Perefcto Piteas; esta todo dicho; hombre si alguna vez hablais de Castillos y en alguno en especial; como loarre; si el karmi no lo ha estropeaooo :cuñao: , la joya del romanico ;) me lo comunivcas y divulgamos; por divulgar que no farrtee; asi habra polemica

Un saludo Piteas

=====